

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 25. Juni 2012

6. Künstlerfest in der Willy-Brandt-Halle

Bereits zum sechsten Mal veranstaltete die Mühlheimer Künstlerwerkstatt das Künstlerfest in der Willy-Brandt-Halle.

Am vergangenen Sonntag nahmen über 60 Künstlerinnen und Künstler aus Mühlheim und der Region an der Veranstaltung teil, die von Bürgermeister Daniel Tybussek offiziell eröffnet wurde.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de